

Tatiana, une ado comme les autres (2) - 1/2

Voilà la suite... J'espère que le texte sera mieux que le précédent. J'ai essayé de prendre en compte vos suggestion. Si ca vous plait, je mettrai la suite et fin (c'était trop long pour cette fois).

Vvvvvvvvv... Tatiana se réveilla en sursaut au son de son vibreur. Elle avait encore oublié de l'éteindre avant de se coucher, la veille. Elle l'attrapa dynamiquement. "Message de Mark : salut ! Comment se passent tes vacances ? Moi super à part que tu me manques ! Lol ! J'aimerais bien qu'on se voit puisqu'à la rentrée, on ne sera pas dans le même lycée. En tout cas, pense ce que tu veux, mais je suis sincère quand je dis que tu me manques. A+, bizoo". Tatiana sourit. Ca lui faisait plaisir. Elle se doutait que Mark n'éprouvait pas que de l'amitié à son égard, mais ce n'était pas son cas. La jeune fille le considérait simplement comme un ami. Ils avaient fait plus amples connaissance au début du printemps. Depuis deux ans, ils se voyaient dans le bus matins et soirs, mais ne s'adressaient pas la parole. Puis un jour il lui avait demandé son numéro et c'est ainsi qu'ils avaient fait connaissance, par sms. Original, non ?

L'adolescente se leva et se prépara. L'après-midi, ses amis et elle devaient tous sortir. Après tout, il ne restait que deux semaines avant la rentrée. Il y aurait tout le monde, tous ses amis, histoire d'immortaliser le moment. Sortant de ses rêveries, elle alla chercher le courrier. A peine après l'avoir feuilleté, celle-ci découvrit une lettre de son amie d'enfance Laura, qui avait déménagé juste avant leur entrée au collège. Depuis, les deux inséparables s'envoyaient des lettres à toutes les vacances, toutes les fêtes, tous les anniversaires... Et bientôt, elles seraient réunies! Le téléphone sonna. C'était Mylène, sa prof de danse. Comment se faisait-il que cette dernière cherchait à la joindre pendant les vacances ?

"Bonjour Tatiana. Ca va?

- _ Oui et toi ?
- _ Super. Bon écoute je n'ai pas beaucoup de temps donc je vais faire court. Est-ce que tu serais d'accord pour participer au spectacle célébrant le bicentenaire de Georges Sand ? Ca se déroulerait au château d'Ars. Il y a déjà Elise, Loubna, Angélique, Marina, Ludivine, Christine et plein d'autre... On commencerait les répétitions dès demain puisque nous ne disposons que de trois semaines. Mais en travaillant tous les jours... Alors, qu'en penses-tu ?"

A l'autre bout du fil, Tatiana marqua un silence. Elle avait 15 ans, les autres filles en avaient entre 17 en 25. Elle se sentirait probablement seule. Mais quand elle pensait que Mylène, sa prof (de danse moderne) préférée au caractère bien trempé lui demandait à elle, la plus jeune et par conséquent la moins douée... Elle n'en revenait pas. Et c'est pour cela qu'elle ne pouvait absolument pas refuser. Après avoir accepté la proposition, celle-ci raccrocha.

Elle lut la lettre de son amie. Cette dernière parlait de ses vacances en générale, de ses rencontres, et, bien sur, du fait qu'elles seraient bientôt de nouveau ensemble et peut-être même dans la même classe. C'était presque impossible, mais il y avait toute fois une petite chance... Infiniment petite. Tatiana repensa à tous les bons moments qu'elles avaient passer ensemble, à l'école primaire. Tout était alors si simples. Tout à coup, l'impatiente de la rentrée l'envahit.

L'après-midi arriva lentement. Tous les amis se retrouvèrent comme prévus, ressassant leurs souvenirs et buvant des cannettes de coca. Mais déjà, vers 16 heures, une bonne moitié durent partir. Le reste du petit groupe décida d'aller à la piscine.

Tatiana n'aimait pas trop se mettre en maillot de bain devant tout le monde, mais après tout, c'était ses meilleurs amis. La jeune fille s'amusa comme une folle, gravant chaque seconde dans un petit coin de sa tête. Tout semblait parfait. Soudain, une crainte familière survint. Elle avait peur. Peur d'entrer au lycée, peur de perdre tous ses amis. Il était évident qu'elle voulait faire des rencontres, avoir de nouveaux amis... Mais elle ne voulait pas que les nouveaux remplacent les anciens.



Tatiana, une ado comme les autres (2) - 2/2

A 18 heures, ils rentrèrent chez eux par le bus, faisant un bout de chemin ensemble. Ils se promirent de toujours rester amis, et de se revoir le plus possible. La bande établit un "plan" : étant donné qu'ils ne seraient pas dans la même classe et qu'ils avaient tous aussi peur les uns que les autres, ils décidèrent de se retrouver dès la première pause à l'entrée du parc de l'établissement. Puis après avoir échangé leur dernier fou rire, dernier des vacances, ils se séparèrent. Tatiana resta seule avec Caro, Cécilia et Marina. Celle-ci voulut lui parler en apparté. Elle s'excusa pour tout ce qu'elle avait pu lui dire ou lui faire. Elle expliqua qu'elle était seulement jalouse. Jalouse de sa "réussite", jalouse de son "succès", et lui promit de ne jamais recommencer. Tatiana lui pardonna immédiatement. Elles étaient amies depuis le berceau, ça n'allait pas s'arrêter là. Le petit groupe restant descendit au terminus. Elles se dirent au revoir et se mirent d'accord pour se voir le lundi suivant. Les autres partaient en vacances pour la plupart. De toute façon elle avaient envi d'un après-midi entre filles...